



Fundación Afanias Castilla La Mancha

Carretera de Valdeñuño 42,  
19184 Viñuelas, Guadalajara

Tel./Fax: 949 85 45 23

Teléfono: 949 85 44 48

www.afanias.org



Queridas familias,

Os escribo de nuevo, para transmitir os la evolución positiva de todas las cuestiones relacionadas con la pandemia por COVID 19 en el Centro Residencial AFANIAS Benita Gil de Viñuelas.

Continuamos con **ausencia de síntomas** compatibles con posibles infecciones por COVID, tanto en las personas residentes como en el personal y compañeras en domicilio, se reincorpora a su puesto con normalidad.

Atendiendo a vuestra preocupación por la certeza con la que podemos trabajar el bienestar de las personas que no tienen herramientas de comunicación en esta situación de confinamiento, complementando el equipo psicosocial y para responder a la individualidad de cada residente, estamos seleccionando un/a Logopeda, que nos ayude con la comunicación de los propios intereses, necesidades, etc, ... Compartiremos con vosotros los avances.

Puesto que el pasado viernes, se publicó en Castilla La Mancha la Resolución sobre las visitas a centros de personas con discapacidad que estábamos esperando y cumpliendo el requisito de estar el centro **libre de casos confirmados de infección** por COVID durante más de 14 días, nos pusimos en contacto con vosotros para comentaros nuestro protocolo de actuación en este sentido, que venimos desarrollando dentro de nuestros Planes de Contingencia ante la crisis sanitaria con el técnico en Prevención de Riesgos Laborales del GRUPO AFANIAS.

El mismo día 29/05/2020, mantuvimos una reunión online, en la que familiares, profesionales y yo misma, nos sentimos reconfortados de encontrarnos virtualmente, por lo que os animo a participar.

El detalle principal de lo comentado es que desde esta semana y para ir avanzando, el equipo psicosocial del centro realizará un estudio de las situaciones que habéis vivido y otros criterios biopsicosociales-sistémicos, para confeccionar un listado en orden de comienzo de citas de visita.

Recibiréis enlace a la encuesta que hemos realizado y el plazo para responderla, así como la información esencial sobre el protocolo, por escrito, para que el tiempo de visita sea realmente útil.

Este proceso de reanudación de las visitas ha de ser gradual y adaptable a los cambios que podamos considerar necesario introducir, en función de la evolución de los datos epidemiológicos poblacionales y del centro y del impacto de las medidas adoptadas, por eso, aunque el objetivo es recuperar paulatinamente las cotidianas visitas, os pedimos y agradecemos de ante mano, apertura para seguir las instrucciones que os iremos trasladando.

El orden y día/hora de cita para visita va a depender de vuestro contexto y experiencia y de la experiencia de vuestro familiar, siempre que la condición clínica del centro esté controlada y por supuesto, manteniendo rigurosas medidas de protección que se irán flexibilizando o retornando a más restrictivas de nuevo, **según las circunstancias** (posibles nuevos síntomas en residentes o personal, retorno a aislamientos...) y la información de las autoridades sanitarias.

De nuevo, gracias por vuestro apoyo y cariño y enhorabuena por vuestro esfuerzo en comprender las nuevas condiciones en las que las relaciones con vuestros familiares han tenido y tienen que desarrollarse por la seguridad.

Un Fuerte Abrazo,

Carolina Santamaría  
Directora del centro residencial AFANIAS "Benita Gil"